

# OPOSISI

## Dalam Rangka HUT ke-73, Korem 063/SGJ Berangkatkan Umroh untuk Prajurit Terbaik

Agus Subekti - [KOTACIREBON.OPOSISI.CO.ID](http://KOTACIREBON.OPOSISI.CO.ID)

Dec 9, 2022 - 06:18



KOTA CIREBON - Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han., memberangkatkan Umroh 12 personel/Prajuri di lingkungan Korem 063/SGJ ke Tanah Suci Mekah untuk melaksanakan Ibadah Umroh di Aula Sunan Gunung Jati Korem 063/SGJ Jalan Brigjend Darsono By Pass Kota Cirebon, Kamis, (8/12/2022)

Bertepatan dengan HUT ke – 73 Tahun 2022 Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han., memberikan hadiah istimewa kepada 12 Prajurit terbaik Korem 063/SGJ, 2 anggota DKM Masjid Mifathul Jannah Makorem 063/SGJ dan 10 anggota Babinsa Kodim jajaran Korem 063/SGJ.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han., menyampaikan Kegiatan ini sebagai bentuk apresiasi dan loyalitas Danrem beserta para Dandim

kepada prajurit Babinsa dan Bintara DKM atas kinerjanya selama tahun 2022 dan reward untuk menjadi motivasi bagi prajurit lainnya untuk lebih meningkatkan kinerja dan pengabdianya.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han., berpesan kepada calon jamaah Umroh agar senantiasa menggunakan waktunya sebaik mungkin dalam beribadah Umrah sehingga nantinya menjadi Haji yang mabrur dan diberi keberkahan.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han., menambahkan kami Korem 063/SGJ telah membentuk kelompok Kerja penelusuran sejarah satuan jajaran Korem 063/SGJ dan pembuatan produk sejarah Makorem 063/SGJ dan sejarah 8 Kodim di wilayah. Sejarah juga membantu manusia memahami serta mengetahui apa yang pernah terjadi di masa lampau. Sejarah jelas mempunyai fungsi dan kegunaannya bagi kehidupan manusia. Secara umum, sejarah berfungsi sebagai sumber pengetahuan dan dijadikan media untuk menelusuri fakta dan peristiwa yang terjadi di masa lalu.

Lanjut Danrem 063/SGJ Tujuan penulisan sejarah adalah memperluas kajian sejarah agar masyarakat dapat memahami masa lampau di Makorem 063/SGJ dan sejarah 8 Kodim di wilayah dan memahami sejarah dari sudut pandang lainnya seperti dari sudut pandang politik, sosial, ekonomi, budaya, dan lainnya. (Agus S)